



Santiago Creel Miranda, nuevo presidente de la Cámara de Diputados



**Santiago
Creel
Miranda**



Morenistas esperan que **Santiago Creel** sea demócrata como presidente en Cámara de Diputados

RAÚL RAMÍREZ

Finalmente se dio el anuncio oficial de que el panista Santiago Creel será quien presidirá la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados a partir del 1 de septiembre, según la información que ha dado Ignacio Mier, coordinador de Morena en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

El legislador de Morena destacó que en el segundo año de la LXV Legislatura le corresponde al Partido Acción Nacional presidir la Mesa Directiva y a Morena la Junta de Coordinación Política, tal como ya estaba contemplado y acordado en los estatutos.

"Acordamos los integrantes de la Junta de Coordinación Política, sin renunciar a nuestras convicciones, posiciones, a temas polémicos, la gobernabilidad de la Cámara está por encima de las naturales divisiones que tenemos (...) hoy le corresponde al Partido Acción Nacional, así lo acordamos, yo voy a hacer honor a mi palabra, y por eso le toca a Santiago Creel, tengo entendido, me lo comentó el

coordinador del PAN (Jorge Romero)".

Por eso mismo, **Mier adelantó que ya entró en contacto con Creel para ponerse de acuerdo y así llevar a cabo una coordinación institucional cordial entre actores políticos.**

Santiago Creel fue vicepresidente de la Mesa Directiva en el primer año de la LXV Legislatura, en la que el morenista **Sergio Gutiérrez Luna ocupó la presidencia.**

Cuando fue senador, de 2006 a 2012.

En tanto que **Creel** ocupó

la presidencia de la Mesa Directiva, así como de la Junta de Coordinación Política.

Dentro del mismo tema, el vicecoordinador de Morena, **Leonel Godoy, aseguró que Santiago Creel siempre ha sido respetuoso, por lo que el partido lo respetará como presidente de la Cámara de Diputados.**

Leonel Godoy indicó que el partido espera que el panista **Santiago Creel sea "un hombre demócrata"** al presidir la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

"Esperamos que sea un hombre demócrata. Estuvo en los tiempos de la alternancia, entonces es diferente a los panistas vociferantes de la Cámara de Senadores, ese tipo de panistas mezquinos, furibundos, que no le ayudan a la democracia en el país", advirtió.

Luego de varios rumores en ese sentido, finalmente se decidió por la figura de **Santiago Creel** para presidente de la Cámara de Diputados, seguramente porque reconocen



que el hombre maneja un perfil de disciplina y mantiene buenas relaciones al interior del partido, lo que permite pensar en que habrá mucha comunicación entre todos los partidos.

Al respecto, **Godoy** agregó que **Creel** siempre ha sido respetuoso, por lo que **Morena** lo respetará como presidente de la Cámara de Diputados, "siempre y cuando *se den ciertas condiciones", entre ellas, la moratoria constitucional.*

"Creel siempre ha sido respetuoso, esperamos que conserve ese carácter. Nosotros lo vamos a respetar como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que mañana se elija, siempre y cuando se den ciertas condiciones, sobre si van a mantener la moratoria legislativa".



Ignacio Mier
Velazco, coordinador
de Morena en
San Lázaro



Leonel Godoy,
vicecoordinador de Morena



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	PP-12	01/09/2022	LEGISLATIVO



Santiago Creel presidirá la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados